



Cofinanciado por la Unión Europea

Día 1

-Bienvenida en la escuela.

**Nuestra primera toma de contacto con los alumnos y profesores del Collège ALEX MÉZENC.
Unas palabras de bienvenida, ¡y un rico desayuno!**



-Clase de francés: vota por la mujer del año (Actividad 1).

Trabajando por la igualdad los alumnos escogieron a la que en su opinión es la mujer más representativa del año.



-Orientación (Actividad 2)

Y, hasta la hora de comer una yincana con distintas actividades al aire libre para interactuar con la naturaleza y aprender trucos para cuidar el medio ambiente.



– Taller Papel reciclado (Actividad 4)

Tras la comida seguimos con la protección del medio ambiente con un taller en el que aprendimos los muchos usos que pueden darse al papel reciclado ¡qué bonitas nos quedaron las cestas!



Día 2

–Caminata a las Grottes de la Jaubernie

Comenzamos el día con una caminata hasta las Grottes de la Jaubernie. Un parque geológico con más de 500 años de antigüedad cuyas cuevas estuvieron habitadas durante la Guerra de las Religiones.



– Para recuperar fuerzas, después de una dura subida, nada mejor que un exquisito picnic con unas bonitas vistas del entorno.



–Visita de la finca y taller de elaboración queso ecológico (Actividad 3)
Después del picnic, visitamos una granja ecológica regentada solo por mujeres.



Mientras unos realizaban un taller sobre el comic que las granjeras han creado para mostrar su forma de vida, otros aprendían el proceso de fabricación del queso de cabra ecológico ¡Qué gran experiencia didáctica para todos!



Día 3

- Clase de inglés
- Clase de español

Tras dos horas de actividades lectivas en las que fomentamos el intercambio lingüístico, hicimos una visita de la ciudad de Le Pouzin, una pequeña localidad a orillas del río Rodano. Nuestro alumnos anfitriones organizaron una estupenda visita guiada en la que tuvimos la ocasión de descubrir los rincones más bonitos y los secretos que guarda la hermosa ciudad.

- Visita de Le Pouzin



Día 4

- Acceso a la Cueva o a la Galería (Actividad 5)

Otro día lleno de actividades al aire libre. Las cuevas de Chauvet son una de las más importantes manifestaciones de la vida del Paleolítico Superior de la zona (de hecho, en 2014 fueron declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO). Tras una breve proyección audiovisual introductoria, los guías de las cuevas nos hablaron sobre las distintas teorías interpretativas de las pinturas rupestres y sobre las distintas técnicas que utilizaban nuestros antepasados en sus manifestaciones artísticas.



-Picnic

Tras una parada para comer algo y asimilar toda la información recibida, realizamos un pequeño paseo por el Cañon del Ardeche, una ruta de subida hasta un mirador para contemplar el Pont d'Arc. El puente es en realidad un arco natural de 34 metros de altura horadado por el río Archete. De nuevo un día maravilloso de interacción con la naturaleza.





– Cena de despedida

Para acabar, en nuestra última noche en Le Pouzin nos recibieron las autoridades de la localidad. Ante de la cena de despedida cada uno de nuestros alumnos recibió de manos del Alcalde un lote de productos típicos de la localidad y un recuerdo de nuestra estancia.







**Cofinanciado por
la Unión Europea**